

Roma 7 de noviembre de 1962

Mi buen amigo Ferrater Mora;

Gracias por su carta. Preferiría, en vez de escribirle la carta que le anunciaba sobre su libro "El SER y la Muerte", escribir una Nota o comentario que enviaria a alguna de las pocas Revistas adecuadas al asunto, en que colaboro. Pienso en "Dianoxia" de la Universidad de Mexico. y a usted, naturalmente, le enviaria una copia. NO lo prometo, porque en esto, en algunas cosas, me conozco. Y usted quizas tambien me conozca en estas cosas. ^{en algunos temas.} Pero yo preferiria hacerlo asi. ^{y pronto, relativamente.}

Por mi parte, escribo un tanto a la deriva, dejandome llevar mas que nunca de... lo que sea; he escrito ya varias, bastantes, cuartillas sobre lo de Nietzsche, y aun no ha salido su nombre. De tan largo lo cogí. ES lo mismo. Cada dia me encuentro obedeciendo tan solo a una ley, hasta la ceguera, hasta la tiniebla. Y a esto yo llamo, para mi, libertad. Libertad y mi modo, quizas el único, de entrar o de dejarme llevar por la Razon. Claro... no es tan facil. Y porque se que usted sabe lo dificil y mas que dificil, imposible que es, me sale el decirselo.

SI. ¿Quien iba a pensar que Cuba, aquella Cuba despreocupada, ligera, iba a dar lugar a todo esto? Yo no, desde luego.

Hasta pronto espero. Salude tanto a René y al heredero.

Si. Es cierto lo q dice de mi hermano. Es la recopilacion. Ya no existia el libro que anunciaba. Mi "Jolota" estaba en Papeterie... en enero 1962
22-XI-62.

he mandado nada, ya le p. en lo anterior con
-a la q. Federico no